



ACLARACIÓN

241 nuevos donantes de órganos y tejidos, a través de la universidad ■

El Día del Donante Universitario logró captar 241 nuevos donantes de órganos y tejidos y no de sangre como se publicó por error en el titular de la información publicada este jueves. Esta cita altruista se llevó a cabo en el campus abulense de la Universidad de Salamanca,

en la Universidad Católica de Ávila y en la Escuela de Policía, donde se logró aumentar el número de nuevos donantes respecto a otros años. La actividad se hizo a través de la Asociación para la lucha contra las Enfermedades del Riñón en Ávila (Alcer), que instaló mesas informativas con el fin de sensibilizar a los jóvenes sobre la importancia de la donación de órganos y tejidos.